



# 本渡中だより

校訓 「自立」 「礼節」 「探求」

第5号

学校教育目標

「自他を尊重し、社会の変化に主体的に対応できる生徒の育成」 令和6年9月17日（火）

## 2学期がスタートしました！

台風10号接近により、9月2日（月）から2学期がスタートしました。

始業式はリモートで始業式が行われました。長い夏休みも終わり、2学期のスタートに対する「やる気」や「期待」が生徒たちから伝わってきました。

始業式での校長講話では、まず1学期の終業式で話したことの振り返りがありました。

- (1) 自分の命を守ること
- (2) 規則正しい、充実した生活を送ること

次に、夏休み期間の各部活動の大会やコンクールでの素晴らしい活躍について紹介がありました。

また、パリオリンピックでの日本選手の活躍やSNS等を通じた誹謗中傷の問題について話がありました。「その情報は本当のことなのか」「誰が言ったことか、信用できる情報なのか」と投稿する前、拡散する前に自分の言葉を読み返すようにしましょう。自分の言葉の先に、相手や多くの人がいることを忘れないようにしましょう。

2学期は、1学期から意識してほしい2つのことをレベルアップしていきましょう。それは、「あいさつ」と「自分を大切に、そして同じようにまわりの人を大切にする事」です。

最後に、2学期は合唱コンクールや職場体験、集団宿泊、修学旅行、生徒会選挙、校内持久走大会など多くの行事があります。みなさん一人一人が、夏休み期間中の成長をステップにしなが、もう一歩踏み込んで主体的に取り組んでくれることを期待しています。

生徒発表では4名の生徒が堂々と発表してくれました。1学期や夏休みを振り返り、2学期に向けてそれぞれがしっかりと目標を立てていました。「家庭学習をただやるだけでなく計画的に取り組む」や「部活動の大会でいい結果を残したい」や「自分たちのクラスはコミュニケーションもとれ仲も良いが、さらにメリハリをつけて生活したい」など、**もう一歩踏み込もう**という気持ちを感じられる発表でした。

始業式後には、生活面や交通面等について担当の先生からの話がありました。特に、自転車の乗り方に気をつけて、2学期は生活してほしいと思います。

## ●全国・九州でも頑張りました！

夏休み中に行われた九州・全国中体連大会、吹奏楽コンクールでは、熊本県の代表として、生徒のみなさんが素晴らしい活躍を見せてくれました。

女子バスケットボール部が、新潟県で行われた全国大会に出場しました。予選リーグを突破し、ベスト16まで進みました。

女子ソフトボール部、男子ソフトテニス部の団体・個人が九州大会に出場しました。大変暑い中での試合でしたが、県代表として素晴らしい試合をしてくれました。

陸上部は、7人の生徒が九州大会に出場しました。また、川端心汰さんが男子共通110mHで全国大会出場を果たしました。より高いレベルを肌で感じて、貴重な経験をすることができたと思います。

吹奏楽部は、8月24日に行われた九州吹奏楽コンクールで金賞を受賞し、10月の全国大会へ出場することとなりました。会場の雰囲気負けず素晴らしい演奏で、会場からも大きな拍手が起こっていました。

この他にも合唱部の県合唱コンクールへの出場など、様々な大会やコンクール等で生徒のみなさんが活躍してくれました。最後まであきらめずに、精一杯自分たちの力を発揮していました。

## PTA 美化作業お世話になりました！

8月18日（日）に行われたPTA美化委員会環境整備作業お世話になりました。

保護者の方々、ボランティア生徒の協力のおかげで、2学期を気持ちのよい環境で迎えることができました。

ご協力ありがとうございました。



### 9月の主な行事

3火～	教育相談 ～19(木)
6金	市教委巡回訪問
12木～	第2回定期テスト
18水～	職場体験（2年生） ～20(金)
27金	英語検定
28土	天草ほんどハイヤ祭り道中総踊り